
2007年度 日本液晶学会第 3 回理事会議事録 

（敬称略） 

 

日時 ： 2007 年 7 月 14 日（土） 午後 1 時 30 分～5 時 00 分 

場所 ： 東京工業大学 大岡山キャンパス 南 8 号館 8 階８１１会議室 

出席 ： 赤羽 正志，内田 龍男，近藤克己，氏家 誠司，守屋 慶一，坂本 謙二， 

      米谷 慎，多辺 由佳，能勢 敏明，石川 謙，森武 洋，宇戸 禎仁，西川 通則， 

      青木 良夫，鈴木 成嘉 

 

 

 

１） 財務委員会（坂本理事、資料０７－０７－２） 

   ・2008 年度予算について・・・事務委託業者変更のため不確定性が大きい。 

・赤字予算（150 万）について・・・  一部については編集予算の削減をお願いしたい。 

                      来年度からの委託業務を現状維持とするか、経費削減のため 

                      委託する業務を見直すかを検討する余地がある。委託先の料                      

                      金確認をしながら検討とする。 

                      討論会、講演会の収入は例年黒字である。 

・資料に基づき、残高の確認。 

    

 

２） 編集委員会（米谷理事、資料０７－０４－３） 

   ・会報・・・ 7 月号は 10 周年記念号となる。 

          通常より 100部増加の 1400部発行を考慮したが在庫状況から判断し通常の 1300部発  

          行とする。 

・10 周年記念出版・・・  会誌７月号へ予約販売告知を掲載する予定だが販売を依頼しているシグ

マ出版との連絡が滞っているため掲載を見送る。 

                   印刷担当の壮光舎印刷へ販売を打診したが流通については不可との回

答。 

                          シグマ出版への連絡を継続し、現状の確認と必要であれば原稿の回収、

他社への依頼を検討する。 

   ・学会ロゴ・・・ 学会ロゴ作成の決定。 

             ロゴの選定方法として WEB からの投票を採用する。 

             投票は 7 月中旬より開始予定。 

 

 

 

３） 情報委員会（森武理事、資料０７－０４－４）  



・ NII-ELS コンテンツ機関のリポジトリでの利用許諾について・・・ 承諾 

・ JST における電子媒体資料（CD-ROM）の利用許諾について・・・ 承諾 

・ ニュースレターの公開について報告 

 

４） 会員委員会（西川理事、資料０７－０４－５） 

   ・入退会者報告 

   ・賛助会員としてのメリットの付与・・・ 会誌への社名掲載（毎号） 

   ・2005 年、2006 年度会費未納者の件・・・ 本年 8月末日を支払期限として再請求する。8 月末日ま                     

                              でに納入がない場合には学会規則にのっとり 2 年以上  

                              未納者は退会処分とする。 

   ・会費請求方法の改善・・・ 請求時期の変更。年度が変更される前に新年度会費を回収し未納者  

                     への新年度の会誌発送を中止する。 

    ・FPD インターナショナルについて・・・ 昨年と同条件にて参加決定。 

                            当日のブース担当者については、事務局移行の都合によ 

                            り保留とする。 

 

 

５） 行事委員会（能勢理事、資料０７－０４－７） 

   ・サマースクール告知から現在までの状況報告・・・ ７月５日現在の申込６８名 

   ・日程の詳細報告 

   ・会員獲得のためＳＳ会場内で入会案内を配布する。 

    

 

６） 行事・研究委員会（石川理事、資料０７－０４－６） 

   ･講演会プログラム暫定の報告 

   ・討論会講演関連の報告・・・ 講演総数２５４件（口頭１３５件 ポスター１１９件） 

   ・討論会企業展示について・・・ 出展予定企業６社  

                       その他、書店への出展案内を検討 

   ・討論会での会員デスク設置および学会誌バックナンバー販売・・・事務局移行の都合により保留 

   ・非会員参加者へ広報活動・・・ １０周年気年号を配布する。（一般のみ） 

 



７） 総務委員会 

  

 来年度理事選考 

   ・候補報告 

   ・候補の推薦条件として・・・ 情報委員についてはサーバー管理などの実務をこなせる者、 

                     来年度の討論会開催地を考慮する、など。 

   ・現在行事として一括されている討論会とサマースクールの委員の分立・・・ 今後検討する。 

 

 学会賞 

   ・受賞者報告 

   ・推薦、受賞者選定について・・・ 推薦数が少ないことなどから委員発足の検討。 

  

 学会事務局について 

   ・今後の予定・・・ ７月中に確定し８月に移行作業を開始したい。 

              １０月までに引継ぎを完了させるが、１１月まではサポートとしてＰＡＣが介在 

              する。 

   ・現在の移行先候補報告・・・ 春恒社  養賢堂   

   ・データ移行のコストパフォーマンスから、移行前に対象者の退会処理を実行・・・  

                                   （退会処理対象：会費未納２年以上の会員） 

 

 その他 

   ・学会の活性化のため社会人会員の増加を図りたい。そのためにも討論会に企業人向けの内容を   

    盛り込んではどうか。・・・ 今後検討。 

                                      

   

   

 


